

医療法人社団 滋恒会
医療法人社団 滋恒会

グルーブホーリーなかじま
暮らしのお便り



令和7年2月号

2月 ご挨拶

道路の雪もすっかり解け、ベランダの雪山もだんだんと小さくなってきました。プラス気温の日も多くなり、春が近づいてきているのを実感します。そんな外の風景を眺められた入居者さんは「今年は雪解けが早いね。」と話される様子がありました。以前のような大雪になる事がなく、春を迎えるように願うばかりです。

皆様は、いかがお過ごしでしょうか？



雛人形、飾りつけ

3月3日はひな祭り。今年も雛人形を飾りました。2体の人形に屏風やぼんぼりなど、細かな装飾品など仕事はたくさん。利用者さんにも手を借りながらの作業でした。リビングの一角は少しづかれて華やかに感じられ、季節を感じて頂けたようです。



【面会緩和のおしらせ】

当グループホームでは、現在、面会条件を一部緩和しております。
来訪予定の場合は、予め数日前に連絡をお願い致します。
ご不明な点は、お問い合わせください。

節分・豆まき

2月3日は節分。豆まきを行いました。鬼にめがけて力一杯に豆をぶつけます。普段は痛くて上がらない肩もこの時間だけは不思議と痛みも忘れ、スムースに上がります。
お屋には皆さんで恵方巻を頂き、おやつの時間に豆まきで使用した甘納豆を召し上がりました。無病息災、元気に過ごせますように!!



* 2月は1階でインフルエンザクラスターが発生したため、写真撮影ができませんでした。申し訳ありません。

暮らしの様子（2階）



